



Irán brilla con dos oros en el mundial de lucha grecorromana

Description

(Zagreb) La República Islámica de Irán confirmó hoy su poderío en la lucha grecorromana, al conquistar dos medallas de oro en las finales celebradas en Zagreb, donde tres de sus atletas disputaron el máximo honor.

Los nuevos campeones son Amin Mirzazadeh, en 130 kg, y Gholamreza Farokhsenjani, en 82 kg. Mirzazadeh, bronce en París 2024, doblegó 7-2 al húngaro Darius Vitek, mostrando fuerza y precisión en cada ataque. Farokhsenjani, por su parte, derrotó 4-0 al georgiano Gela Bolkvadze, bronce mundialista.

En la división de 55 kg, el persa Payam Ahmadi, de 18 años y campeón mundial juvenil, cayó 7-9 ante el georgiano Vakhtang Lolua, mientras que en los 77 kg, el armenio Malkhas Amoyan sorprendió al vencer 10-1 al japonés Nao Kusaka, vigente campeón olímpico.

Mientras tanto, Mohammadhadi Saravi, otro iraní, avanzó a la final de 97 kg y enfrentará mañana al ruso Artur Sargsian, que compite bajo la bandera de la Federación Internacional.

Aunque Estados Unidos sumó más oros, Irán dominó la lucha libre masculina con intensidad épica, dejando claro su estatus de potencia mundial, mientras Japón fue el rey en la rama femenina.

El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2025